

Elle reconnaît que pour la moyenne des jeunes filles ce n'est pas un métier agréable. Le sac est lourd et la journée commence à 7 heures du matin par le tri des lettres. Malgré cela, elle ne tient pas compte des commentaires comme celui de son père, qui dit que "c'est un métier d'homme".

Pour elle, le métier de facteur présente des avantages. Il lui permet de connaître les gens et on n'a pas besoin de voiture quand on peut prendre gratuitement un taxi quatre fois par jour pour aller au travail et en revenir.

Elle termine sa journée de travail à 3 heures de l'après-midi et cela lui donne le temps de suivre des cours de treizième année, par correspondance, et d'aider un groupe de jeunes enfants qui ont besoin d'elle.

### VENTE DE BLÉ À LA CORÉE

La Commission canadienne du blé vient de négocier la vente d'environ 3.7 millions de boisseaux de blé (100,000 tonnes métriques) à la République démocratique de Corée. C'est la première fois que le Canada fait une vente directe de blé à ce pays.

La livraison du blé, de qualité no 4 du Nord, et d'une valeur approximative de sept millions de dollars, a commencé en avril et se poursuivra jusqu'à la fin du mois d'août prochain. Toutes les expéditions se feront à partir de ports de la Côte occidentale.

Selon les termes du contrat, négocié avec les représentants de la *Korean Cereal and Foodstuffs Export and Import Corporation*, un premier versement de 10 pour cent au comptant sera fait au moment du chargement de chaque navire, et le solde sera payé en 6, 12 et 18 mois, intérêt en sus. Tous les paiements devront être faits en devises canadiennes.

### CONFÉRENCE DES ÉTATS D'EXPRESSION FRANÇAISE SUR L'ÉDUCATION

Le Canada était représenté à la Conférence des ministres de l'Éducation des États d'expression française qui a eu lieu à Paris du 10 au 13 mai 1971. La délégation canadienne qui comprenait des représentants du Québec, du Manitoba, du Nouveau-Brunswick et de l'Ontario, ainsi que des conseillers de l'administration fédérale, était présidée par M. Guy St-Pierre, ministre de l'Éducation du Québec. Les autres membres de la délégation étaient: De Québec; M. Maurice Mercier, directeur général de la planification, ministère de l'Éducation; M. Florian Rompré, directeur du Cabinet du ministre de l'Édu-

cation; M. Jean-Marie Lepage, conseiller (éducation), ambassade du Canada, Abidjan; M. Jean Tardif, directeur du service de Coopération avec l'Extérieur, ministère de l'Éducation. Du *Nouveau-Brunswick*: M. Normand Bérubé, conseiller en programmation scolaire, ministère de l'Éducation. De l'*Ontario*: M. Berchmans J. Kipp, surintendant adjoint, Service des Plans et des Programmes d'études, Ministère de l'Éducation, vice-président de la délégation. Du *Manitoba*: M. G.M. Davies, sous-ministre associé de la Jeunesse et de l'Éducation, ministère de l'Éducation. Étaient présents en tant que *Conseillers*: M. Léopold Amyot, directeur adjoint, Direction de la Coordination fédérale-provinciale, ministère des Affaires extérieures du Canada; M. Michel de Goumois, conseiller (information), ambassade du Canada, Dakar; M. Henri Gaudefroy, directeur général, Direction de liaison et d'évaluation, Agence canadienne de développement international.

### PÉKIN SOURIT AUX PONGISTES

À leur retour au Canada, le 18 avril, les membres de l'Association canadienne de tennis de table, qui avaient été invités à jouer en République populaire de Chine en même temps que d'autres équipes internationales, ont qualifié d'"irrésistible" l'hospitalité des Chinois. "C'est aussi l'avis des membres des autres équipes," a déclaré le capitaine de l'équipe canadienne, M. Derek Wall, de Toronto.

Les équipes s'étaient mesurées au cours d'une série de jeux à Singapour et au Japon lorsque la secrétaire générale de l'Association canadienne de tennis de table, Mme Margaret Waldon, qui accompagnait les joueurs, a été invitée inopinément à se rendre en Chine, par le chef du groupe chinois, au championnat du monde de tennis de table, qui avait lieu au Japon. Les joueurs canadiens ont visité Hong Kong après avoir quitté la Chine.

Les Chinois ont fait visiter plusieurs villes aux Canadiens avant que ceux-ci ne jouent le 16 avril devant une foule de 18,000 personnes au Stade métropolitain de Pékin, où l'équipe masculine canadienne a gagné cinq parties contre quatre pour les Chinois; l'équipe féminine chinoise a battu l'équipe féminine canadienne par cinq parties à trois.

M. Wall, qui est aussi champion du Canada, a déclaré que les Chinois s'étaient plus préoccupés de leur amitié que de jouer au tennis de table. Il pense qu'ils cherchaient surtout à se montrer amicaux et que c'était là "leur façon de le montrer".

Mme Waldon a indiqué que les Chinois "songent" à nous rendre notre visite.